
上山高原エコミュージアム 

―第１１９回理事会議事録― 

 
日時：平成 26年 1月 10日(金)PM3:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理 事  小畑和之 中村幸夫 植田光隆 尾崎美津人 小幡光政 尾崎敦 山村昭義 山本一幸  

 山村昭義 田中 豊 馬場正男    

今里卓（委任状）森田忠浩 (委任状)坂本 保（委任状） 田中薫(委任状) 

    監  事   植村慶子 中村義則  

    アドバイザー  

事 務 局   馬場正男  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１１名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、尾崎美津人氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に

指名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田理事より報告 

上山完了検査、ブナ植生調査の件の報告があった。 

② プログラム部会 

 小幡理事、特になし 

③ サテライト部会 

山村理事より報告 

10月 28日より開始した干しイモ製造作業も 12月 9日に全て終了。 

かきもち作りについて、1月 6日から話作業開始した。 

④ ＲＲ部会 

随時ホームページの更新を行っている旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

今年度もノウサギ調査のアンケート、締め切り 1月 20日となっている。 

３月のモニタリング報告会に向けて資料の作成を行っていると報告があった。 

   

 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

尾崎敦理事より報告 

4窯焼いたとの報告があった。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 



・プログラムの実施報告、12月の特産品販売状況、12月の入館者状況の報告が

あった。 

 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 ・１月の行事予定は例年どおり行うことで了承された。 

   かんじきつくり・ハイキングの申込み、まだ少ない 

 ・かまくらまつりの協力依頼した。 

 ・階段昇降機の点検見積もり、バッテリーの交換見積もり提案。 

やむなしとのこと。 

  

2 補正予算について 

 ・まとめきれていないが、現段階で約８０万円の収入減の見込みとなる。 

詳細は検討中である。等、事務局長から提案があり概ね了承された。 

3 視察研修について 

 別添資料のとおり、島根・奥出雲方面に計画している。男 17000 円、女 15000

円を予定したい。 

 

4 新年度事業について 

① 理事、正副部長会議で協議したい。 

日程：1月２５日（土）午後 1時３０分から開催する。 

上山への町道災害、早期に復旧するよう要請すべきと意見多数。 

町へ要望することで了承された。 

 

次回の理事会は 2月 14日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 26年 1月 10日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 尾 崎 美津人           

       山 村 あけみ 


